



EXPOSICION CIENTIFICA. La Sociedad Dental de El Salvador, organizó una exposición científico-cultural, para dar a conocer los últimos adelantos en equipos

—Foto de LA PRENSA, por Payán. y materiales para la dentistería. Gran cantidad de público asistió al evento, siendo uno de los stands más visitados el que presentó la firma Kromadent.

En Asamblea se entrega mando

La toma de posesión de la Presidencia de la República el primero de junio próximo, se realizará en sesión solemne del Organo Legislativo de esa fecha, a la cual asistirán representantes diplomáticos, miembros del actual Gobierno de Unidad Nacional y pueblo invitado.

Los preparativos para la imposición de la Banda Presidencial a realizarse el primero de junio están a cargo de la Oficina de Protocolo de la Cancillería.

El Presidente provisional de la República Dr. Alvaro Magaña, señalaron los informes hará entrega del Poder que le

encomendó la Asamblea Legislativa, al Ing. José Napoleón Duarte como Presidente electo. El acto protocolario se llevará a cabo en el Salón Azul del Legislativo, y presidirán tal ceremonia: el presidente de la Corte Suprema de Justicia; la Presidenta de la Asamblea y el Presidente Provisional, acompañados de la Directiva en Pleno de ese Organo del Estado (el Legislativo). Asimismo se afirmó que han sido invitados representantes de la Iglesia, el Alto Mando Militar, Asociaciones Gremiales nacionales, etc.

Deciden entrega del campus universitario

Millones de colones se necesitarán para una puesta en marcha total de las instalaciones de la Universidad de El Salvador.

Se conoció ayer que el Gobierno de Unidad Nacional que preside el Dr. Alvaro Magaña, decidió entregar el "campus univer-

sitario" a sus propias autoridades que lo venían reclamando desde su ocupación por el ejército salvadoreño en junio de 1980.

El diputado Dr. Rafael Morán Castañeda, miembro de una Comisión Especial que se integró para —Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. INSPECCION. La Srta. Rosa Miriam Lazo, Jefe del Departamento de Prensa de la Dirección de Defensa Agropecuaria, informa sobre la importancia de la labor de los Inspectores Cuarentenarios.

Buscan aprovechar plan Cuenca Caribe

El sector gubernamental y el privado nacional, están haciendo amplios esfuerzos por lograr acciones que conlleven al mejor y más óptimo aprovechamiento de las ventajas e incentivos del Plan Reagan. Así lo afirmó ayer a LA

PRENSA GRAFICA, el Lic. Elmer Antonio Velásquez, director general de Promoción y Desarrollo Comercial de las Exportaciones, del Ministerio de Comercio Exterior, MICE. Señala el funcionario que —Pasa a la página 50—

Ciclo de charlas en 50 Aniversario BCR.

Sobre aspectos relacionados con el desarrollo económico-financiero del país versará ciclo de charlas patrocinadas por el Banco Central de Reserva el próximo mes. Esto, con motivo de celebrarse el quincuagésimo aniversario de fundación de la primera institución bancaria del país.

Voceros del BCR informan que las fechas, temas y expositores serán los siguientes: 5 de junio, "Monedas de curso cuasi-legal en El Salvador antes del BCR, a cargo del Lic. Ricardo Escoto; 8 de junio, "El BCR en la historia bancaria salvadoreña", por el Dr. José Enrique Silva y —Pasa a la página 15—

Bush y mandatarios a toma posesión

El Secretario de Estado, George Shultz, presidirá la delegación de los Estados Unidos de América a los actos de transmisión del Mando Presidencial al Ing. José Napoleón Duarte, el próximo primero de junio.

Se informa que vendrán a los actos otros Mandatarios de Sur y Centro América, así como distinguidos hombres públicos de Europa presidiendo sus delegaciones.

En total se informó son más de cuarenta

países democráticos amigos invitados a dichos actos.

Protocolo de Relaciones Exteriores se encuentra en estos momentos preparando todo lo relacionado con atenciones, seguridad y actos para los invitados de países amigos; esperamos, dijo vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, que siempre contaremos con la valiosa colaboración de otras instituciones para

—Pasa a la página 55—

No hay paro en Correos dice informe oficial

No existe ningún paro de labores en las oficinas de la Dirección General de Correos, informan voceros del Departamento de Relaciones Públicas de esa dependencia.

Manifiestan que, en todo el territorio nacional donde funciona alguna oficina de esa Dirección, se está trabajando normalmente. Según dicen, elementos inescrupulosos han dado declaraciones falsas a los medios de información pu-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

PRIMERA COSECHA. Sr. Carlos Enrique Palomo Castillo y Lic. Ricardo Hernández, Presidente y Técnico, respectivamente del Banco de Fomento Agropecuario, muestran uno de los ejemplares de la primera cosecha de camarón de río, especie "Macrobrachium Rosenbergii", originaria de Hawaii, producida en estanques del litoral salvadoreño, para fines comerciales.

Grave por una mordida de un perro Dr. Gómez

En grave peligro de muerte, se encontraba ayer por la tarde el Dr. Rodolfo Antonio Gómez en el Hospital Rosales, a raíz de la mordedura de un perro con rabia.

De acuerdo con las informaciones proporcionadas, el conocido abogado, fue mordido por un perro rabioso la semana pasada y aparentemente no le dio importancia al asunto hasta que tuvo que ser internado en el referido centro hospitalario, donde se dijo

—Pasa a la página 39—

Primera cosecha de camarón de río

Ya se obtuvo en estanques salvadoreños la primera cosecha de camarón de río, "Macrobrachium Rosenbergii", originario de Indonesia, informan autoridades piscícolas.

De acuerdo con los datos proporcionados, el intento de producirlos en forma comercial en lugares apropiados de la costa, fructificó cuando el Banco de Fomento Agropecuario se decidió a financiar el pro-

yecto, tomando en cuenta la importancia que tiene para nuestro país obtener especies alimenticias que se adapten a las condiciones climáticas cuscatlecas y que se reproduzcan en cantidades que además de suplir la demanda local, puedan significar también, posibilidades de traer al país divisas por su exportación.

Se dijo que es la primera —Pasa a la página 54—

Inauguran hoy la Segunda Muestra de Teatro de U.

Este día a partir de las 4:30 en la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas", se inaugura la Segunda Muestra Universitaria de Teatro.

Así lo dio a conocer ayer ese centro de estudios, por medio de un comunicado de prensa.

El texto de ese informe de la UCA., es el siguiente: "El martes 22 del pre- —Pasa a la página 39—



NUTRIDA CONCURRENCIA. Cerca de trescientas personas, representantes de todos los países de Centroamérica, asisten al seminario internacional organizado por la Asociación de Cosmetólogas

Salvadoreñas, que se desarrolla en el Hotel Camino Real y que deberá concluir el próximo 25. Dos peluqueros venezolanos de renombre, figuran como los principales instructores del evento.